

Diputadas de todos los partidos protestan contra la decisión de la Sección Instructora

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Diputadas de todos los partidos, incluido Morena, protestaron contra la decisión de la Sección Instructora, de declarar improcedente la solicitud de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco**. Llamam a votar contra el exgobernador de Morelos cuando el caso se discuta en el pleno de San Lázaro.

En una reunión ordinaria de la Comisión de Igualdad de Género, todas las integrantes, sin importar el partido, lamentaron la postura de la Sección Instructora para no admitir la solicitud de desafuero, por considerar que 3 legisladores no pueden dejar impune un posible abuso sexual, sino que sea la autoridad la que decida.

La próxima semana veremos cómo podrían ser las mujeres las que decidan el futuro del ex futbolista; de 500 diputados federales, 251 son mujeres.



<https://drive.google.com/file/d/1XaUO2Fzq6DEqmABsHghx7XYqeO-clVct/view?usp=sharing>